



Superficie	110 m²
Référence	197V1979M
Prix	230 000 €

Les Arcs-sur-Argens

Maison à vendre (83460)

Les arcs-sur argens au village MéDIéval des arcs-sur-argens, à quelques pas du centre-ville et de la gare sncf, cette maison de village de 90 m² habitable avec terrasse et cave, profite de beaux volumes et du charme d'antan. Cette maison atypique est composé, d'une entré au rdc et d'une cave en sous-sol, puis, au 1er étage : une grande pièce à vivre, une cuisine équipé, ainsi qu'une salle de douche et coin wc. Au 2ème étage; trois chambres, une salle de bain avec wc et une terrasse de 10 m² avec vue sur les toits du village. À Découvrir au plus vite ! Seulement 30 min. Des plages.. Y dorment ...

Les arcs-sur argens in the medieval village of arcs-sur-argens, a few steps from the town center, this village house of 90 m² of living space with terrace and cellar, benefits from beautiful volumes and the charm of yesteryear. This atypical house is made up of an entrance on the ground floor and a cellar in the basement, then, on the 1st floor: a large living room, an equipped kitchen, as well as a shower room and toilet area. On the 2nd floor; three bedrooms, a bathroom with toilet and a 10 m² terrace with a view of the village roofs. Les arcs has tgv train station. Is located only 30 ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

